

笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい

新関コミュニティ協議会：新潟市秋葉区下新364-1 TEL0250-47-4640

(新関コミュニティ協議会の活動は、新潟市の助成を受けています。)

平成30年度代議員会開催



激励をいただいた

熊倉秋葉区長様・春日秋葉区社協事務局長補佐様

4月27日、秋葉区長熊倉淳一様、秋葉区社会福祉協議会事務局長補佐春日雅子様のご臨席のもと、平成30年度代議員会が開催され、平成29年度の事業及び決算が承認されました。また、新年度事業計画案並びに予算案も承認していただきました。

福祉健康部 土田チイさん、安心安全部 堤雅義さんが今回をもってご勇退されました。

これに伴い新役員として、新たに繁野敏栄さん、繁野優子さん、松屋マサエさん、土田ミサヲさん、土田シマ子さんが就任しました。



福祉健康部長

土田チイさん・堤雅義さん 長い間ありがとうございました。

「退任の「挨拶」

堤 雅義

これまで、新関コミ協の安心安全部、および、安心安全見守り隊員として、地域や子供たちの安心安全を基本にして活動してまいりましたが、この度他団体への移行で退任することとなりました。

思い出は何といっても警察署から青色パトロールの承認を得ての地域巡回パトロールです。熊の出没や不審者情報に対応し緊急出動も何回かありました。青パトの出動中は子供たちのあいさつと笑顔、手を振ってくれる姿が印象的で励まされました。「交通事故に遭うなよ」「不審な人についていくなよ」と念じながらのパトロールでした。大雪で集団下校の引率も心に残っています。安心安全部の活動として、青パトだけでなく各種団体（自治会・PTA・青少年育成会・民生児童委員・交通安全協会・老人クラブ等）との協同連携で大変お世話になりました。

退任後も安心安全部などコミ協の活動に協力していきたいと思っております。



安心安全部長

「退任にあたり一言「挨拶申し上げます」 土田チイ

十四、五年の月日が経ちました。思い出されるのが下新の公会堂での「新関七夕福祉の集い」です。参加者の熱気で圧倒されました。その後、「地域のお茶の間」が福祉活動の一環としてスタート。特別老人ホーム「こぐち苑」開設に伴いここを活動の拠点として施設の皆様と一緒に七年間の活動が始まりました。

続いて、「新関コミセン」が建設され現在に至ります。お茶の間の活動計画に東奔西走する中、大勢のボランティアさんと和気あいあい、一緒に作った豚汁などは百四、五十回を優に超えるものでした。

七夕福祉の集いや新関ふれあい祭りは、年々盛況を極め私共の出番が一段と多くなり、やりがいも増しました。数えきれない思い出が残り感無量の心境です。地域の皆様に感謝申し上げます。皆様の益々のご発展をお祈り申し上げます。任の挨拶といたします。

新聞安心安全見守り隊

出発式・対面式・集団下校指導



去る4月18日、「新聞安心安全見守り隊」の出発式・対面式・集団下校指導を行いました。入学間もない1年生を含め70名の児童と対面し、お互いに自己紹介。登下校中の事故防止を話し合い、地域の見守り隊員と一緒に危険箇所や「子ども110当番の家」を確認しながら集団下校しました。今年度も不測の事態に備え、子供たちの安心安全のためにお力をお貸しください。「地域の子供は地域で守る」をモットーに。

見守り活動の継続を

安心安全見守り隊の出発式後間もなく、新潟市西区で小学2年生の痛ましい事件が起きました。

学校や新潟市教委などから、児童の安全確保の要請が電話や文書等で届いています。新聞安心安全見守り隊では、春の交通安全運動に引き続き、児童の見守り活動に専念しました。幸い犯人は逮捕されましたが、不審者情報が未解決、また、熊の出没情報も入っています。見守り活動を継続してほしいとのことです。

今後とも「見守り活動」、「ながらパトロール」を積極的にお願い申し上げます。

池田勇一様 小口)に感謝状

出発式の席上、十数年の長きにわたって児童の登下校を見守り続け、この度、ご勇退された池田勇一様を紹介し、後日感謝状をお届けしました。

池田様は、風雨、暴風雪、不審者、熊や猿の出没に対し登校時はもとより下校時においても毎日のように学校や岡田付近まで子供たちを出迎え、一緒になって通学路を歩かれました。

無限に輝け
最高の力を合わせ

新関70人
W優勝をつかめ!

5月20日(日)

新関ふれあい運動会

◆**児童種目** : 紅・白 一進一退の好勝負展開

◆**地域種目** : 参加して楽しく、見ていて興奮

雨天で1日順延された日曜日、さわやかな好天に恵まれ、学校と地域がまさに一体となった「ふれあい運動会」が開催されました。今年は、白組がダブル優勝(種目と応援)。しかし、すべてが僅差で赤組の健闘も見事でした。地域種目もよく検討され実に楽しい内容でした。応援席の子供たちから「ガンバレ ガンバレおやじ!」「ガンバレ ガンバレおふくろ!」のコールが沸き起こるなど盛り上がりました。



今後の予定のご案内

○6月12日(火)午後から小・保・コミ協合同避難訓練。

続いて今回初めての給水訓練を新潟市水道局のご協力で行います。水道凍結防止などの講話も。

○6月24日(日)午前8:30から新関防災の日の取り組み

を実施。詳細は、後日配布文書をご覧ください。

○6月30日(土)午後1:30~新潟薬科大生による第2回

「自立・健康セミナー」が行われます。

自治会回覧文書をご覧ください。